

Kantonsratsbeschluss über das Haushaltsgleichgewicht 2022plus

Antrag vom 29. November 2021

SP-Fraktion (Sprecher: Maurer-Altstätten)

Ziff. 1 *Massnahme A1: Festhalten am Entwurf der Regierung.*

Begründung:

Der Kantonsrat hat allgemein eine hohe Geschäftslast. In der Sptembersession 2021 mussten sehr viele alte Vorstösse abgearbeitet werden. Mit nur vier Sessionen je Jahr wird der Abstand zwischen der Februar- und der Junisession sehr lang und es können dringliche Fragen nicht mehr einigermaßen zeitnah beantwortet werden. Der Kantonsrat schwächt sich mit dem Verzicht auf eine Session selbst. Der Antrag der Finanzkommission, auf die Aprilsession zu verzichten, ist daher abzulehnen.